



A l'époque du Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut), j'étais un jeune garçon et j'apprenais ce qu'il disait. Rien ne m'empêchait de parler, si ce n'est la présence d'hommes plus âgés que moi.

Samurah ibn Jundub (qu'Allah l'agrée) relate : « A l'époque du Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut), j'étais un jeune garçon et j'apprenais ce qu'il disait. Rien ne m'empêchait de parler, si ce n'est la présence d'hommes plus âgés que moi. »

[Authentique] [Rapporté par Muslim]

Samurah ibn Jundub (qu'Allah l'agrée) informe du fait qu'à l'époque du Prophète (sur lui la paix et le salut), il était un jeune garçon et qu'il apprenait certaines des paroles du Prophète (sur lui la paix et le salut). Cependant, rien ne l'empêchait de les rapporter hormis la présence de gens plus vieux que lui.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/3130>

